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令和３年度 松浪地区まちぢから協議会 第 6回 運営委員会 議事録 

2021-10-20 書記 刈間 

 

1. 開催日時 

令和３年 10月 20日(水） 9：30～11：50 

 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

（進行・・・末松副会長） 

 

3. 出席者(敬称略) 

(1) 茅ケ崎市市民自治推進課 : 忠隅、遠藤 

(2) 茅ケ崎市都市政策課 ： 井上課長補佐、元岡主事 

(3) 委員: 松浪地区まちぢから協議会の出欠名簿を参照 25名                    

(4) 傍聴者: なし 

 

4. 配布資料 

① 令和３年度 松浪地区まちぢから協議会 第 6回 運営委員会 次第 

② 松浪地区会議議事録 

③ まちぢから協議会連絡網 

④ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

⑤ 木下大サーカス湘南鎌倉公演  

⑥ 監視カメラの設置について 

⑦ 燃やせるゴミ収集の一部エリアの委託化 

⑧ ゴミ「集積場所の設置基準の見直し」について 

⑨ 松浪コミセン予算進捗状況 

⑩ 感震ブレーカー普及の取組について 

⑪ 藤沢市津波避難訓練の実施に伴うサイレンの吹鳴について 

 

5. 開 会 挨拶・・・前田会長   

           

6．報告・依頼等 議事に先立って市都市政策課担当者より地震時の通電火災防止のための感震ブレーカー普

及の取り組みについて説明と質疑応答が行われた。 

    

７．議 事 

      以下審議し 松浪地区まちぢから協議会役員会の提案通りで承認された。主な内容は以下の通り 

         

（１） 松浪地区会議の報告について 

＊資料②：松浪地区会議議事録 

各組織で質問者に対して、議事録の内容をフィードバックすることが確認された。 
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（２） その他 

＊資料⑪：藤沢市津波避難訓練の実施に伴うサイレンの吹鳴について 

・市民自治推進課より藤沢市津波避難訓練の実施に伴うサイレンの吹鳴について説明があった。 

・防災対策課より各防災組織の会長宛てに防災活動の事例について情報提供の依頼文が送られてい

る。市民自治推進課からも協力要請があった。 

 

８．松浪地区まちぢから協議会の部会からの報告 

 

（１） 防災対策部会 

11 月に予定していた防災訓練は市の要請で中止となった。また、長崎委員より質問があった各避難所

の収容人員、備蓄品について回答が行われた。 

 

（２） 市民安全部会 

＊資料④：茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

松浪地区では７月以降被害はないが、アプローチが無いわけではないので引き続き注意喚起してくださ

い。 

 

（３） 自治会館の管理運営について 

      小和田公民館の休館に伴い、会議室の使用料収入が増えている。前期にエアコンを更新したので電

気料金は減るかと期待していたが、コロナによる換気対策の影響でむしろ微増となっている。 

 

（４） 松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」の管理運営について 

      今後の松浪コミセンでのワクチン集団接種は 8 月で終了。約 620 名接種が行われた。コミセン祭りにつ

いて、来年 2 月頃実施できないか検討している。来月実行委員会を立ち上げる予定なので協力をお願い

したい。「なみっこ」は小学生の利用が少しずつ伸びている。 

 

（５） 松浪コミカフェ管理運営について 

コミカフェは１０月 1日から再開している。11月からは毎週木曜日週 1回だが、ランチを行う。 

 

（６） 松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 

ＨＰクリック回数は １１回／日 になっている。１０月２３日海岸清掃中止の場合には HPに記載する。 

1２月 15日ごろに「松浪だより 24号」を出す予定。 

 

（７） 会計からの報告 

＊資料⑨：松浪コミセン予算進捗状況 

1０月 15日会計監査を実施し、無事終了した。松浪コミセンの予算進捗状況についても順調に推移との

説明があった 

  

９．各団体からの報告 

出席者の全団体から行事等の報告があり、総じて中止しているとの事であったが、一部自治会ではハロウ

ィンを実施予定など、活動を再開する報告もあった。 
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１０． まちぢから協議会連絡会からの報告 

     ＊資料⑨：まちぢから協議会連絡網 

     当協議会ではすでにラインによる連絡網が整備されているので、会長から防災部会長に連絡を入れ、防

災部会長からラインで一斉連絡する。市民自治推進課→会長→防災部会長への連絡についても連絡文

の転送で済ませられるよう検討する。 

     ＊資料⑤：木下大サーカス湘南鎌倉公演 

     各自治会で必要数をまとめ 10月 31日までに前田会長宛に連絡をする。 

＊資料⑥：監視カメラの設置について 

松浪地区で割り当ては 1台。今後の検討課題。 

＊資料⑦⑧：「一部エリアの委託化」、「設置基準の見直し」 

10 月 27 日に環境指導員会議が設定されており、詳細はそこで説明される。自治会長も出席するよう依頼

が出されている。 

・緑が浜小・松浪小の児童を対象に平和学園内に新しく児童クラブが開設される。 

 

      

１１． 閉 会 ・・・末松副会長 

 

 

次回   松浪地区まちぢから協議会運営委員会 １１月１７日（水） ９：３０～   です。  

 

 

以上 

 



令和３年度　松浪地区まちぢから協議会　委員名簿

職名 氏名 団体名及び役職等 第1回 第2回 第3回 第4回 第5回 第6回 第7回 第8回 第9回 第10回 第11回

1 会長 前田　積 協議会推薦 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

2 監事 中井　汎 浜竹一丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

3 吉田　ひろみ 浜竹二丁目自治会　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

4 会計 杉本　誠 浜竹三丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

5 副会長 末松　一豊 浜竹四丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

6 白石　壽明 松浪一丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

7 長谷川　清 松浪二丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

8 佐藤　充 富士見町自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

9 監事 辻　俊子 LG富士見町自治会　会長 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇

10 高橋　一紀 常盤町自治会　会長 　〇 　× 　〇 　× 　× 　×

11 会計・書記 刈間　昌仁 緑が浜自治会　会長 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇

12 谷口　哲 汐見台自治会　会長代行 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

13 瀧川　一輝 出口町自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

14 渡邊　勇次 ひばりが丘自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

15 副会長 朝岡　通光 美住町自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　×

16 坂井　修一 松浪地区社会福祉協議会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

17 高田　陽子 松浪地区民生委員児童委員協議会 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇

18 小村方　秀勝 松浪地区老人クラブ連合会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇
19 森　森恵 松浪地区地域包括支援センターさざなみ　管理責任者 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇
20 新倉　哲也 松浪地区体育振興会　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇
21 監事 櫻井　武一 松浪地区スポーツ少年団　代表 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　×

22 書記 佐々木　睦子 汐見台小学校区青少年育成推進協議会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

23 矢崎　明子 緑が浜小学校区青少年育成推進協議会　副会長 　〇 　〇 　〇 　× 　× 　×

24 原田　みゆき 松浪小学校区青少年育成推進協議会　会計 　〇 　〇 　× 　〇 　× 　×

25 三島　理沙子 汐見台小学校ＰＴＡ　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　×

26 和田　久美子 緑が浜小学校ＰＧＴ　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

27 高橋　恵美 松浪小学校ＰＴＡ　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇
28 小松　真生 松浪中学校ＰＴＡ　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇
29 監事 菊池　紀子 食生活改善推進団体　会員 　〇 　〇 　× 　〇 　〇 　〇

30 原屋敷　典子 協議会推薦 　〇 　〇 　× 　〇 　× 　〇

31 川田　昌子 公募委員 　〇 　× 　〇 　× 　× 　×

32 長崎　利明 公募委員 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇
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